

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji secara empiris pengaruh kualitas data, sistem pengendalian intern pemerintah terhadap kualitas informasi akuntansi dengan kualitas sistem keuangan desa sebagai variabel intervening. Dalam penelitian ini penulis menggunakan *Partial Least Square* (PLS) versi 3.0 dalam menganalisis hubungan antar variabel. Berdasarkan hasil penelitian dan analisis yang dilakukan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengujian hipotesis pertama (H1) ditemukan bahwa kualitas data tidak berpengaruh signifikan terhadap kualitas informasi akuntansi. Ini dapat dilihat dari nilai t-statistik  $0,950 < 1,96$ . Dengan demikian kualitas data tidak dapat mempengaruhi kualitas informasi akuntansi.
2. Pengujian hipotesis kedua (H2) ditemukan bahwa kualitas data tidak berpengaruh signifikan terhadap kualitas sistem keuangan desa. Ini dapat dilihat dari nilai t-statistik  $1,243 < 1,96$ . Dengan demikian dapat disimpulkan kualitas data tidak dapat mempengaruhi kualitas sistem keuangan desa.
3. Pengujian hipotesis ketiga (H3) ditemukan kualitas sistem keuangan desa memediasi sistem pengendalian intern pemerintah berpengaruh signifikan terhadap kualitas informasi akuntansi. Ini dapat dilihat dari t-statistik 23,05 %. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa kualitas sistem keuangan desa memediasi pengaruh sistem pengendalian intern pemerintah terhadap kualitas informasi akuntansi.
4. Pengujian hipotesis keempat (H4) ditemukan sistem pengendalian intern pemerintah berpengaruh signifikan terhadap kualitas informasi akuntansi. Ini dapat dilihat dari nilai t-statistik  $9,559 < 1,96$ . Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa sistem pengendalian intern pemerintah dapat mempengaruhi kualitas informasi akuntansi.
5. Pengujian hipotesis kelima (H5) ditemukan sistem pengendalian intern pemerintah berpengaruh signifikan terhadap kualitas sistem keuangan desa. Ini dapat dilihat dari nilai t-statistik sebesar  $30,651 > 1,96$ . Dengan demikian

dapat disimpulkan bahwa sistem pengendalian intern pemerintah dapat mempengaruhi kualitas sistem keuangan desa.

Jadi dapat simpulkan secara keseluruhan bahwa kualitas data terhadap kualitas informasi akuntansi dan kualitas data tidak berpengaruh terhadap kualitas sistem keuangan desa hal ini diduga karena data yang diinput kedalam sistem keuangan desa belum cukup berkualitas sehingga menghasilkan informasi yang kurang berkualitas. Dan pengujian hipotesis kualitas sistem keuangan desa mempengaruhi kualitas informasi akuntansi, ini sudah sesuai dengan teori yang ada dimana kualitas informasi akuntansi itu akan dipengaruhi oleh kualitas sistemnya. Serta pengujian hipotesis sistem pengendalian intern pemerintah berpengaruh terhadap kualitas sistem keuangan desa dan juga berpengaruh terhadap kualitas informasi akuntansi, hal ini terjadi karena penggunaan sistem dalam pembuatan laporan akan menciptakan sistem pengendalian intern dan jika sistem pengendalian internnya bagus akan tergambar dalam keterandalan laporan yang dihasilkan

## **B. Keterbatasan Penelitian**

Penelitian ini memiliki kelemahan dan keterbatasan dalam penulisannya. Adapun keterbatasan penelitian sebagai berikut:

1. Penelitian ini menggunakan kuesioner sebagai instrumen utama. Penyebaran kuesioner bertepatan dengan pembuatan Anggaran Nagari Tahun 2017 sehingga responden tidak cukup leluasa mengisi kuesioner. Oleh sebab itu, penulis menduga masih terdapat kelemahan yang mungkin terjadi.
2. Peneliti terkendala dalam penyebaran kuesioner dikarenakan jarak antara Nagari ke Nagari lainnya cukup jauh dan kurangnya minat dari responden untuk meberikan sedikit waktunya untuk pengisian kuesioner ini.

## **C. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka penulis mengajukan saran sebagai berikut:

1. Metode pengumpulan data harus ditambahkan dengan wawancara mendalam dengan bagian yang bersangkutan agar mendapatkan data yang lebih valid.
2. Penelitian selanjutnya untuk dapat memperluas lingkup penelitian tidak hanya melihat satu Kabupaten saja tetapi membandingkan dengan beberapa Kabupaten lain yang sudah mengaplikasikan Sistem Keuangan Desa.
3. Penelitian selanjutnya supaya dapat menambahkan variabel lain yang bisa membuat penelitian ini lebih kaya lagi, seperti menambahkan variabel kualitas sumber daya manusia karena dari hasil penelitian ini masih banyak variabel lain yang mempengaruhinya.
4. Untuk Nagari-nagari di Kabupaten Tanah Datar diharapkan lebih meningkatkan kualitas data, dan sistem pengendalian intern pemerintah, serta peningkatan pemahaman pengguna aplikasi Siskeudes dengan cara memberikan pelatihan yang cukup agar sumber daya manusianya lebih mampu untuk menjalankan sistem yang ada.

